

街あるつく田原 街Zook田原

街あるつく田原
令和元年9月1日(日) 第49号

新しいコミュニティが設置されます

日本の全国民が注目した「新元号」が決まり、5月1日から「令和」がスタートしました。そして、新天皇の初の公務として注目された「全国植樹祭あいち2019」が愛知県森林公園（尾張旭市）で6月2日(日)に開催されました。全国植樹祭は、豊かな国土の基盤である森林・緑に対する国民の理解を深めるために行われる国土緑化運動の中心的行事です。この日ために作られ、使用された椅子やベンチ、プランターカバーなどは開催の度に公共施設に配布されています。

●田原市へ100脚、うち20脚 がまちなかへ設置されます

その植樹祭で使用された特別なベンチ100脚が、田原市に配布されました。その一部が、本年度まちなか賑わいづくりの一環の「軒先ベンチ提供事業」として、田原の中心市街地へ設置されることが決りました。

計画では、中心市街地のうち、主に歴史ウォーキングトレイン沿道の店舗や住宅の軒先に、歩行者の簡易的

特別なベンチがまちなかに届きます！

●新天皇、初の公務で注目 「全国植樹祭」

な休憩場所として、ベンチや椅子が設置される予定です。

●年内には設置完了予定

ベンチのサイズは、長さ180×奥行40×高さ40cmで現在、設置場所を選定し、軒先のスペースに応じてサイズ調整、腐食防止の塗装などを実行しています。順次設置されますので、新元号「令和」を記念する特別なベンチを見つけたら是非、休憩に使ってくださいね。



※ベンチは順次設置予定です

令和のまちに響けよ「わっしょ」

令和元年

9/13 金

14 土

15 日

◆神輿、夜山車、道ばやし（新町）
・午後4時00～午後9時まで

◆昼山車（からくり山車）
・午前10時30分～午後1時10分まで

◆夜山車、道ばやし
・午後3時30～午後11時まで

◆昼山車（からくり山車）
・午前10時10分～午後1時まで

◆大筒神輿巡行
・午後2時00～午後5時30分まで



2019

TAHARA MATSURI

新町 菅町 本町 巴江 衣笠

◆最終日9/15(日)は「五町合同花火大会」を開催！詳細は主催者発表のチラシ・ポスターをご確認ください。



Marche of Cenfa

まちなかで初となる「せんふあ」マルシェが7月21日(日)にセントファーレで開催されました。マルシェ当日は天候にも恵まれ、セントファーレの利用客やマルシェの開催を楽しみにしていた家族連れ、出店者のファンのみなさままで賑わいました。



●つながる出店者の輪

当初は出店者の募集も考えましたが、中川さんと早川さんが知り合って

マルシェを企画したのはセントファーレの階のテナント「ホメオスタイル田原」店長の中川さんと「RUGGAT(ラグアット)」店長の早川さん。もともとはセントファーレのテナントを知つてから目的ではじまりました。そんな中、セントファーレや2Fのテナント前広場の活用を同時にできるようにと今年の5月ぐらいからマルシェ開催に向けて準備が始まりました。実現に向けて動く中、市外や県外で行われるマルシェにも積極的に視察に行き、刺激をたくさん受けたそうです。開催への不安もありましたが、準備を進めていく中、セントファーレのテナントさんの素晴らしい魅力をあらためて知ることができ、「セントファーレのブランド力」を活かしたマルシェ開催に向けて気持ちがどんどん進んでいったのです。PRは主に早川さんが担当。各出店者をチラシやインスタグラムを使ってマルシェの周知を図りました。



まちなかで初のマルシェ

●セントファーレのチカラ

マルシェを企画したのはセントファーレの階のテナント「ホメオスタイル田原」店長の中川さんと「RUGGAT(ラグアット)」店長の早川さん。もともとはセントファーレのテナントを知つてから目的ではじまりました。そんな中、セントファーレや2Fのテナント前広場の活用を同時にできるようにと今年の5月ぐらいからマルシェ開催に向けて準備が始まりました。実現に向けて動く中、市外や県外で行われるマルシェにも積極的に視察に行き、刺激をたくさん受けたそうです。開催への不安もありましたが、準備を進めていく中、セントファーレのテナントさんの素晴らしい魅力をあらためて知ることができ、「セントファーレのブランド力」を活かしたマルシェ開催に向けて気持ちがどんどん進んでいったのです。PRは主に早川さんが担当。各出店者をチラシやインスタグラムを使ってマルシェの周知を図りました。

を誘つてじぶん、出店者がほかの出店者を紹介してくれる形で決まっていきました。また、できればだけ地元の方に協力をお願いすることもでき、予定を上回る素晴らしい出店者が集まつていったのです。「田原は、自然も人も財産が多い。マルシェを通じて、市内外の方にセントファーレや出店者さまを知つていただき機会のマルシェにしていただきたい。マルシェに協力していただいたテナントのみなさまと出店者さまの協力で実現できた、これから継続していくことで、セントファーレのさらなる活性化とまちなかの回遊につなげていけたら」と中川さん。次回開催に向けて「せんふあのマルシェ」はさらに加速していきます。



せんふあのマルシェ出店者

田原を中心に20を超える出店者を集めた会場はセントファーレのセンター・コートと2Fのテナント前の広場。マフィン、タルトやキッシュ、シフォンケーキ、キッキンカーによるフード販売、ピアスやイヤリングなどのアクセサリーや雑貨、食器類、布類、洋服、他にも地元産のお茶やドライサラダ、海苔なども並びました。

充実のワークショップ

2階では会議室を利用した予約制のワークショップも開催。自然素材で作る「ティオドラント石鹼」、ドライフラワーをお好みで揃える「ミニスワッグ」、好きな色付けできる「Tシャツ」や夜空の花火を再現する「バスティルアート」など、様々な年代の方が楽しめる多彩な教室で家族連れが思い思いの時間を楽しまれました。

ステージイベントも

センター・コートではステージイベント「バンジョー＆アコーディオン」のライブも午前・午後2回開催され、たくさんの方々がベンチに座り、足を止めてひと時の楽しい演奏を楽しめました。

まちなかイベント 同時開催

ララグランとセントファーレで田原の街なかを満喫下さいね!
●開催日(令和元年) 9月22日(日) 10:00~15:00

第2回 せんふあの“マルシェ”

好評につき、第2回の開催が決まりました! 開催日当日は、三河田原駅前のララグランでも初のマルシェが「ららマルシェ」決定! そして同時に「JRさわやかウォーキング」、道の駅めっくんはうすでは「Dream Car Festival in TAHARA 3rd」が開催予定。にぎやかになりそうな当日は是非、田原のまちなかで「まち歩き」をお楽しみください。



@cenfa.marche



※第3回も11月に開催予定です!!



最新情報発信中!

LaLaGran情報

ららマルシェ

今回初の「ららマルシェ」は「農」をテーマとし、地元生産者を中心とした農業関連事業者の方による農産物や加工品を販売します!



同日開催

●道の駅めっくんはうすで開催
Dream Car Festival in TAHARA 3rd

●三河田原駅周辺で開催
JRさわやかウォーキング

中心市街地活性化だより FOOD TRUCKレンタルのご案内

【問合せ先】株式会社あつまるタウン田原 担当／丸山

飲食関連事業の起業を目指す方に、FOOD TRUCKを活用したチャレンジ事業をご紹介いたします。同時に販売実践にあわせ起業のための経営セミナーもご案内いたしますので起業の目指している方はお問い合わせ下さい。



街なかの元気印、発見！

地域の繋がりを大切に。 関わることで知った田原の街の魅力。

なかむら たかし
中村 尚志さん
株レオック 田原かや町店

現在、田原かや町店で店長をつとめています。中村さんはや口から店をつくり、新しくないとチャレンジがあることに魅力を感じ、是非自分にやりかこしてほしいと手を挙げたそうです。それから、田舎に向かうねじりの上に携わる、2000年に4月に開業しました。

出世頭脳、レオックは田原市内では、県外のほか知名度が低く、ほとんどの集客ができなかつたといつていい。中村道也さんは、1993年4月に株式会社レオックに入社し、10年間は豊橋の店で住むことになりました。2000年に社内で田原市への出店の話を出し、中市街地で物件を探してみると

■ レオック田原かや町店のはじまり

「知名度を上げるために」
田原市で開業するまでは、せとねね隊の「やまなみ」をつかって、実際に性能やトヨタ車の性能を高めた住車のコットンホールの相談がじきに唯一の店を田原つてしまお。そのために、積極的に愛知県やメーン委員会のメンバーになつてから、



この街を田原つてしまお。そこで、田原の「やまなみ」をつかって、田原の街の魅力度が上がり、田原市役所や田原市商工部へ顔を出し、色々なイベントに参加し、色々な業者が出来る様になつてもらつたのです。余談ですが、田原の街に役立つことを田原市への出店の話を出し、中



住 田原市田原町萱町79-4
電 0531-24-2099
fax 0531-24-2098
休 毎週水曜日
P 共用6台
mail HPメールフォームより
HP <https://reform.reocc.co.jp/shop/detail/7>



■ 理想の店づくり



■ 街との関わりひとつ

田原市で開業するまでは、せとねね隊の「やまなみ」をつかって、田原の街の魅力度が上がり、田原市役所や田原市商工部へ顔を出し、色々なイベントに参加し、色々な業者が出来る様になつてもらつたのです。余談ですが、田原の街に役立つことを田原市への出店の話を出し、中

なつか」と叫ぶれたいとやあひたついだあが、地域との関係を続けたことが、今に繋がつてゐるといふことだね。

カーネーションの「カーネーション」にも応募し多くの賞を受賞しています。田原の街を覗むておしゃれで機能的に家を変えてみると感動的、是非お出でを覗むに来てください。お待ちしております。